
 

会議名称 
令和７年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和７年６月２５日（水）１５：００～１５：５０  

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久代表 

出  席 

委 員 名 

下田（南部）・長澤（東）・渡辺（東深）・髙島（中央）・ 

柳沢（本西）・新井（西部）・角田（公団）・ 

高久代表  ・学校代表 間瀨（宮内中） 

※事務局（生涯学習課）堀内・𠮷田 

欠  席 

委 員 名 
寺田（中丸） 

 

 

 

 

会 

 

 

議 

 

 

次 

 

 

第 

 
１ 開会の言葉・・・・・事務局 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

５／１５（木）；中央地域コミュニティ 

<報告者>◎髙島委員（中央） 

     ○柳沢委員（本西）〇渡辺委員（東深） 

     ○川口委員（西部） 

 

６／ ５（木）；中丸地域コミュニティ 

<報告者>◎長澤委員（東） 

     ○下田委員（南部） 

 

６／１９（木）；公団地域コミュニティ 

<報告者>◎角田委員（公団） 

     〇川口委員（西部）○下田委員（南部） 

 

○学校代表 

 <報告者> 間瀨委員（宮内中） 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

 １ 中丸（欠席） ２ 南部  ３ 東  ４ 東間・深井 

   

 ５ 中央  ６ 本町・西高尾 ７ 西部  ８ 公団 

      

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久代表 



（１）開会行事記録 

＜開会の言葉（事務局）＞ 

・天候不順の中、お集まりいただき感謝する。 

＜代表挨拶＞ 

・これまでの皆さんの活動に感謝する。 

・皆さんの御尽力でこの６月まで青少年の大きな事故もなく来ることができた。 

・今日の会議もよろしくお願いしたい。 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・ 

提案者 
内 容(報告事項等) 

 

 

 

委員 

（中央） 

委員 

（本西） 

委員 

（東深）  

委員 

（西部） 

 

 

 

５／１５（中央地域／担当；中央・本西・東深・西部）１８：００～ 
１１名参加 推進員１名参加（事務局３名同行） 

○巡回コース概要 
南小学校 

・事務局による出欠確認、及び本日の公用車を用いた巡回ルートの確認 
→南小通りを北へゲオ北本店まで徒歩で移動。（公用車は別移動） 

ゲオ北本店 
・代表者が入店し、店員から状況を聞く。「本日、店外に下校後の６名

の小学生がたむろしていたが、騒いでいたのではなく、特に問題はな
かった。店内は万引きなどの問題はない。」 

→交差点を西側に渡り、ファミリーマートへ。 
ファミリーマート北本緑三丁目店 

・店員２名で対応。大人の客が多く、親子連れが１組だけであった。代
表者が入店し店員から状況を聞く。店員「特に問題はない。」 

→交差点を北側に渡り、徒歩で下石戸上菖蒲線を西へ移動。（公用車は
事務局職員が先回りし、「セキ」に一時駐車） 

セブンイレブン北本緑一丁目店 
・店員２名で対応。代表者が入店し、店員から状況を聞く。店員「特に

問題はない。」 
→そのまま続けて徒歩で、下石戸上菖蒲線を西へ移動。 

ドラッグストアセキ北本本町店 
・客が多数来店中であった。代表者が入店し、店員から状況を聞く。店

員「店の内外で、子供たちの目立った動きはない。」 
→そのまま続けて徒歩で、北本団地入口の交差点を渡り、ヤオコーへ。 

ヤオコー北本店 
・夕方の時間で、車の出入りも多く、客もとても多かった。代表者が入

店し、店員から状況を聞く。店員「特に問題はない。」 
→ここで公用車３台に分かれて乗り、北本団地から南小校区内を車から

の視察による巡回へ。 
（巡回経路；ヤオコー→石戸六丁目→北本団地内→石戸浄水場→ 

南小通り→久保第二公園→緑四丁目→東五地区→南小学校） 
（巡回中の様子） 

・天気はよく、穏やかな夕方であったが、道沿いや公園などに子供の姿
は見られなかった。 

南小学校 
・参加者へのお礼、参加者の健康状態の確認、任期終了者の備品回収を

して解散した。 



 

 

 

委員 

（東） 

委員 

（南部）  

 

 

６／５（中丸地域／担当；中丸・南部・東）１８：００～ 

５名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

中丸公民館 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・学童帰りの児童が駐車場を通る際に「こんにちは」と大声であいさつ

をしてくれた。（事務局） 

→グリコふれあい通りを渡り、西側に移動し、中丸スポーツ広場に向か

う。 

中丸スポーツ広場 

・広場到着時、広場内の３か所で野球の練習をしている人が 10人ほど

（大人は他に５人ほど）いた。こんなに多くの人が活動しているのは

珍しいとのこと（参加した委員からの情報）。 

・その後、ソフトボールの練習に女性２人（内大人１人）が来たので、

あいさつをした。 

・特に問題はなし。 

→広場を正門から出て、国道 17号と並行している通りを南に進み、安養

院の角を右折し、マクドナルドに向かう。 

マクドナルド 17号北本中丸店 

・客が多い。高校生のグループなどがいた。代表者が店内に入り、店員

から最近の状況等を聞いた。 

・店員「特に店内では問題はない。中学生たちが大きな声で会話をして

いる時があるが、他の客に迷惑をかけるほどではない。かつて、高校

生らしい者が外でたばこを吸ってるような状況があった。」 

→国道 17号中丸の交差点の横断歩道を渡り、ロジャースに向かう。 

ロジャース北本店 

・夕方ということで、客はかなり入っていた。代表者が店内に入り、店

員から最近の状況等を聞いた。 

・店員「特に問題はない。最近は、万引きや店外で集団になって集まっ

ているような子供もいない。」 

→国道 17号中丸の交差点の歩道橋を渡り、カインズに向かう。 

カインズ北本店 

・この時間でも客は多い。代表者が店内に入り、店員から最近の状況等

を聞いた。 

・店員「防犯カメラの記録から大人の万引きはあるが子供ではない。」 

→時間的に遅くなったので、巡回予定であったセブンイレブン北本中丸

八丁目店は店外からの視察だけの確認（特に問題ない）で済ませ、グ

リコふれあい通りを北に進み、中丸公民館へ向かった。 

（セブンイレブン北本中丸八丁目店…６／24に事務局職員が訪問） 

・店員は２名が対応「この時期は特に問題ない。夏休みの時期に毎年、

トラブルがある。最近は自宅（二ツ家四丁目セブンイレブン周辺）付

近で若い女性の奇声がうるさい。」とのこと（事務局） 

中丸公民館 

・参加者へのお礼、参加者の健康状態の確認、任期終了者の備品回収をし

て解散した。 



 

 

 

委員 

（公団） 

委員 

（西部） 

委員 

（南部） 

６／１９ （公団地域／担当；公団・西部・南部）１８：００～ 
６名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 
学習センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 
→学習センターを出て、外周道路を渡って、団地内に入る。 

お祭り広場 
・誰もいない。日中も同様に人はいない。（参加した委員からの情報） 

Ｂｉｇ－Ａ 
・時計台の下で多くの大人が涼んでいた。自治会でも話題になっていた

ため、警察に巡回を依頼した。特に、大きな問題にはなっていない。 
・代表者が店内に入り、店員から状況を聞いた。店員「子どもたちは問

題ない。」 
・店前のダンススタジオに通っている子どもとその親たちが数名いた。

この子らは団地の子ではない（参加した委員からの情報）。 
（３日後に、事務局職員が改めて訪問） 

（・時計台の下には 10人ほどが集まっていた。特に問題はなかった。） 
多目的広場 

・野球姿の中学生に会う。自分から「こんにちは」と元気よく挨拶をし
てくれた。（事務局） 

みんなの運動広場 
・運動広場とは名だけで、一面雑草が生い茂っていて、中に人は入れな

い状態だった。ここだけでなく周辺も雑草が多く、人の手が入ってい
ない様子だった。（事務局） 

・一方、遊具等のある公園は、人はいないもののきちんと手入れされて
いる状態だった。（事務局） 

外周道路 
・ほとんど人がいないが、途中ですれ違う住民にあいさつをすると、皆

あいさつを返してくれた。（事務局） 
・バスステーションのところの屋根と柱が今にも倒れそうで危険である。 

→団地内を抜けて、横断歩道を渡り、栄市民活動交流センター方面へ。 
栄市民活動交流センター 

・学習室を利用したであろう中学生２人が出ていくところだった。 
・代表者が入り、受付の所員に話を聞いた。所員「特に問題ない。」 

・グランドの隅で、リングを使ってバスケットボールの練習をしている
２人がいた。 

氷川神社 
・人影は全くない。 

→石戸六丁目内を通って学習センターに戻る。 
学習センター 

・参加者へのお礼、参加者の健康状態の確認、任期終了者の備品回収をし
て解散した。 

 

学校から 

委員 

 

・日頃からの皆様の見守りに感謝する。 

・１年生が入学してから３ヶ月が過ぎ、そろそろ気のゆるみが心配であ

り、教員が先回りして声がけをしている。 

・暑さが異常であり、部活動も熱中症対策をしながら取り組んでいる。 

 暑さ指数が 28を超えると運動を控え、31を超えると外での運動を禁止

としている。活動したい子供たちにも配慮しながら取り組んでいる。 

・５月に市内３中学校で体育祭は行われた。 

・６月 30日からは、運動部にとっての大きな大会が控えている。 



・先日、自転車の乗り方について、並列走行の禁止やヘルメットの着用な

ど、大会前ということも含めて指導を行った。 

・自宅が市内のため、自転車に乗っている生徒たちに声掛けをしている。 

・７月 19 日から夏休みに入るため、ＮＴＴドコモの方を招いて非行防止

教室を開催した。そこではＳＮＳの危険性を理解させ、うまく使うよう

にとの指導を行ってもらった。同様に、市の人権擁護委員を招き、指導

を行ってもらい、安全で充実した夏休みが迎えられるようにと願って

いる。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・ 

提案者 
内 容(報告事項等) 

中 丸 

（委員） 
（欠席のため報告なし） 

南 部 

（委員） 

○６／１（日） グランドゴルフ 

○７／26（土） 七夕まつり 

○秋以降の予定 南部公民館コミュニティ祭り 

        南部コミュニティ体育祭 

        北本宵祭り 

東 

（委員） 

○６／１～30, 11／１～30  フォトコンテスト 

○５／31,10／25 花の植栽 

○７／26（土） 夏休み子供映画館 

○９／13（土） グランドゴルフ大会 

○10／12（日） スポーツ大会 

○11／１（土） 北本宵祭り 

○11／10（月） 自転車安全講習会 

○３／７，８  コミュニティ文化祭 

東間・深井 

（委員） 

○５／24，25  第 40回コミュニティ祭り（参加者 2,581名） 

○６／７（土） 花の植栽 

○６／27（金） 防犯交通安全研修会 

○７／５（土） 星まつり 

○７／12（土） 定例グランドゴルフ大会 

○７／27（日） 夏休みちびっこ工作教室 

中 央 

（委員） 

○６／７（土） 花植栽（参加者９名） 

○６／15（日） 手打ちうどん作り講習会（参加 72名） 

○７／27（日） 親子七夕まつり 

本町・西高尾 

（委員） 

○６／21（土） 交通安全防犯のつどい（栄交流センター体育館） 

        交通事故状況と防止対策の講話（鴻巣警察署） 

        振り込め詐欺防止啓発の寸劇（県警防犯指導班ひま

わり） 

○７／19（土） 西小校庭清掃 

○７／25，26  西小前期子ども料理教室 

○７／27（日） 折紙教室 

○９／20（土） そば打ち体験講座 



西 部 

（委員） 

○６／８（日） ファミリーバドミントン 

○６／14（土） 夏の草花植栽 

○７／５（土） 七夕まつり 

○７／14，15  須賀神社祇園祭り（こども山車を神社内にて） 

○７／19（土） 西部全体会議 

○７／27（日） サマーフェスタ 

公 団 

（委員） 

○６／28（土） グランドゴルフ大会（栄市民活動交流センター） 

○７／26（土） サマーフェスタ（学習センター） 

 

（４）情報交換の記録 

（５）閉会行事記録 

 

発言者 内 容 

委員 

委員 

委員 

委員 

委員 

委員 

 

委員 

委員 

委員 

委員 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

委員 

 

委員 

 

 

 

委員 

・宮内中の今年度入学者と現在の生徒数はどのくらいいるのか。 

・今年度は 100人ほど入学し、現在の生徒数は 340人ほどである。 

・自転車通学を許可している生徒はいるのか。 

・通学距離や安全面に配慮した上で、許可をしている生徒がいる。 

・学校での自転車安全講習を行っているのか。 

・スタントマンによる演技で交通事故の危険性を学ぶ「スケアードス

トレイト」という安全教室を実施した。 

・体育館に冷房は入っているのか。 

・この夏にエアコン設置の工事が入る予定である。 

・部活動の大会に参加する生徒は自転車を使って行くのか。 

・大会は、北本や鴻巣で行われ、生徒は自転車で移動を行っている。 

・生徒数が減り部活動の状況はどうか。地域クラブの参加もあると聞

くがどうか。 

・１つの中学校が単独チームで参加するのが難しい部もあり、他の中 

学校と合同チームで参加している例もある。地域クラブの参加も増

えてきている。 

・上級生と下級生の仲は良いのか。 

・トラブルが０ではないが、本校は優しい生徒が多く、概ね仲良く活

動できている。 

・市内の防犯メールが毎日のように入ってくる。普段は子どもたちに

声をかけることはないが、防犯ベストを着ている時には積極的に声

をかけている。北本の子供よりも鴻巣南中の子供の方がよくあいさ

つできている。 

・私も子供たちに声をかけるようにしているが、あいさつを返してく

れる子供はかつての半分くらいになっているような気がする。 

＜閉会の言葉（事務局）＞ 

・今回の会議をもって、委員の任期２年間が終了する。今までの御尽力に感謝する。 

＜代表挨拶＞ 

・事務局からあったように、２年の任期が終わる。各地域に戻り、委員に会うことが

あったら、「ありがとうございました」ということを伝えてほしい。 

・７月から本委員会も新たな組織で始まる。また効果あるものにしてきたい。 

・ますます暑くなるが、これからも青少年健全育成のためよろしくお願いしたい。 


